



17 Pièces

540 m²

Réf. CR2248

1 187 000 €



Villecroze

Maison à vendre (83690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A seulement 5 min du village pittoresque de Villecroze, découvrez cette propriété unique de plus de 450m2 alliant charme de l'ancien et une capacité d'accueil remarquable. Située sur un terrain plat et arboré de 4661m2, ce bien avec une grande maison principale et de nombreux gîtes est idéale pour une résidence familiale ou un projet de location saisonnière. Le mas est composé de plusieurs espaces de vie avec accès indépendants. La maison principale de 185 m2 développe de plain pied, un spacieux double séjour avec large cheminée, une belle cuisine équipée moderne, un cellier, une ...

Just 5 minutes from the picturesque village of Villecroze, discover this unique property of more than 450m2 combining old-world charm and remarkable accommodation capacity. Located on a flat, wooded plot of 4661m2, this property with a large main house and numerous gîtes is ideal for a family residence or a seasonal rental project. The farmhouse is made up of several living spaces with independent access. The main house of 185 m2 develops on one level, a spacious double living room with large fireplace, a beautiful modern fitted kitchen, a pantry, a boiler room. The first floor consists of a ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

